

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le paiement de certains comptes en souffrance à même les crédits de l'exercice courant.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PAUZE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,500 à l'Hôpital St-Luc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,750 pour poser des tuyaux à eau dans la rue Joffre.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$225 pour poser un tuyau à eau dans la rue Tellier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,400 pour poser des tuyaux à eau dans la rue O'Shaughnessy.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$8,510, pour poser des tuyaux à eau dans la rue Bourdages.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$25,573.92, re expropriation de la rue DeNonville.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de substituer de la pierre Queenstown à la brique pour la construction de la façade de la Bibliothèque Municipale, sur la rue Montcalm.

Sur proposition de M. l'éch. DUBEAU, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter certains crédits pour payer le coût du pavage des rues Laprairie, Chateauguay et Bourgeois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit supplémentaire de \$10,600 pour parachever certains égouts dans la rue Marquette et dans l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$8,048.70 pour payer le coût de la construction de trottoirs sur les rues Sterling et Maplewood.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$2,500 pour faire certaines modifications à la pompe de l'avenue Papineau.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,800 pour paver la rue Ste-Rose.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

19.—From Board of Commissioners, to authorize the payment of certain outstanding accounts out of this year's appropriations.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PAUZE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to vote \$1,500 to the St. Luke Hospital.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to vote \$2,750 to lay a water pipe on Joffre street.

22.—From Board of Commissioners, to vote \$1,225 to lay a water pipe on Tellier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote \$2,400 to lay a water pipe on O'Shaughnessy street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to vote \$8,510 to lay a water pipe on Bourdages street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$25,573.92 re expropriations of Denonville street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to substitute Queenstown stone for brick in the construction of the frontage of the public library on Montcalm street.

On motion of Ald. DUBEAU, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to vary certain appropriations for the paving of Laprairie, Chateauguay and Bourgeois streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to vote supplementary appropriation of \$10,600 to complete certain sewers on Marquette street and Papineau avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to vote \$8,048.70 to construct sidewalks on Sterling and Maplewood streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to vote \$2,500 to make certain changes to the pump on Papineau avenue.

31.—From Board of Commissioners, to vote \$1,800 to pave St. Rose street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.